



1916-1917

# Progreso - Esmeralda laboración y selección en automotores

... para que reanude la política, para dis- traer su dolor con motivo de su degra- da...

**Estados Unidos**  
El 20 de Enero. El feroz frío envenenado...

**Brasil**  
Río Janeiro, 20. El ministro de obras pú- blicas señor Calmon Interiano como me- diador en la huelga del ferrocarril de Oca...

**Uruguay**  
Montevideo, 20. Los cañoneros america- nos "Colonel Carrer" y "Major Ringold" saldrán para San Francisco ma- ñana jueves.

**Estados Unidos**  
Nueva York, 20. La importación de los Estados Unidos del maíz argentino inicia- da en el mes de Julio del año pasado, ha...

**Inglaterra**  
Londres, 20. Los armadores británicos están contentos ante la perspectiva de ob- tener los contratos para construir los bu- ques...

**España**  
Madrid, 20. En el Congreso, Cervantes reanuda al general Primo el que obligará a los...

**15 de Enero de 1906**  
(El Tiempo) - (Quito)

Apenas salvada la República del Poder extranjero y designante de Roma, re- dido el país por la espada invicta del General Alfaro, el mercantilismo político...

Reformas radicales de gran alcance for- maban el acervo legislativo del Partido Liberal en 1905; y este gran con- junto que representaba la labor dolorosa...

La hora era de desolación. La liber- tad conquistada en los campos de bata- lla horros y vacías, vaciaban en el vacío, en el medio ambiente de las ver- gonzosas traiciones, donde los hombres...

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

dentor, se preparan al castigo del Poder...

La simonía papal, había hallado imi- tadores en la política degradada de esos hombres...

El General Eloy Alfaro, no podía abandonar tan pronto su misión. Si su misión...

La espada, pues, se alzó vengadora, azaz, terrible como siempre, para los indignos de flamar la insignia roja.

Estos cayeron bajo el resplandor de su bruñido acero; y la Libertad triunfó nuevamente de las esmeraldas de Roma...

Y vive Dios que el Partido Liberal está en el Poder, perdurará en él a despecho de todas las desesperaciones, y de todas las luchas de sus enemigos velados y no velados.

Los apóstoles no conocen el desfallecimiento por eso muchos solos son un apostolado y muchos apostolados requieren el Solio...

## Doce chinos en un cajón

MERCANCIA MACABRA  
Telegrafa de New York: Una casa de esta ciudad necesitaba doce chinos y los pidió a un consignatario de Texas, quien los envió embaldados como si fueran una mercancía.

Con el objeto de ahorrarse los gastos de traslación, el agente de Texas metió a los doce chinos en tres cajones con agujeros para facilitar la respiración, y en esa forma los remitió a Nueva York, donde fueron recibidos por la casa solicitante.

Al abrirse los envíos, ofrecióse un espectáculo horrible. Los chinos habían muerto en su encierro, después de sostener una lucha desesperada por salir de él. En los rostros notábase las señales de la más espantosa desesperación, y en las manos crispadas y los ojos fuera de las órbitas, veíanse los esfuerzos supremos que había hecho aquella pobre gente por salvarse de la asfixia.

La Policía tuvo conocimiento inmediato del hecho y procedió a detener a los solicitantes de esa mercancía humana, al mismo tiempo que telegráficamente se ordenaba la prisión en Texas, de los remitentes.

Los súbditos del Papa la obediencia, se explica y se concibe; pero que pretenda violentar la conciencia de un racionalista y disidente, no se explica.

Por eso, es atentatoria é inmoral la conducta observada por el Vicario de Quito, al nombrar colector para el cobro de diezmos, y que éste haga efectivo ese cobro, como lo manifiestan las actuaciones correspondientes.

Salazar confiesa platinadamente que ha cobrado, es decir que no le han pagado voluntariamente los tales diezmos; consta el nombramiento de colector para que éste haga efectivo el cobro. Luego hay infracción palmaria del artículo 228 del Código Penal.

De consiguiente, expresamos que la Policía de Quito habrá de cumplir con su deber al imponer la sanción legal a los infractores, emendando así el error en que incurrió un Comisario al juzgar este delito como una simple contravención de primera clase.

La ley no reconoce fuertes ni privilegios. Por lo mismo, castíguese al delincuente.

El 20 de Enero. El feroz frío envenenado...

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

mite inasual al ilustrado Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, quien a habrá detenido su consideración sobre el punto en cuestión.

"EL MERCURIO"  
Tratando de un tópico de actualidad, las bravatas de los ambatores, condena la intemperancia de lenguaje usado contra el Jefe del Estado y sus Ministros; y manifiesta que, ya que la su picancia partidariasta, ha creído ver en el contrato sobre las eléctricas un atentado a los derechos de los ciudadanos...

El General Eloy Alfaro, no podía abandonar tan pronto su misión. Si su misión...

La espada, pues, se alzó vengadora, azaz, terrible como siempre, para los indignos de flamar la insignia roja.

Estos cayeron bajo el resplandor de su bruñido acero; y la Libertad triunfó nuevamente de las esmeraldas de Roma...

Y vive Dios que el Partido Liberal está en el Poder, perdurará en él a despecho de todas las desesperaciones, y de todas las luchas de sus enemigos velados y no velados.

Los apóstoles no conocen el desfallecimiento por eso muchos solos son un apostolado y muchos apostolados requieren el Solio...

## SIEMPRE ELLOS

(De "El Propagandista")  
Si, amado lector, siempre ellos, los de- rricales, los transgresores de la ley.

Suprimidos los diezmos y primicias por la misma Sede Apostólica, median las gestiones del doctor Antonio Flo- res, cuando Presidente de la República, y sustituidos, como cuestión de forma, con el tres por mil; los céfros del Ecuador no han perdonado ocu- sión para manifiestarse rebañados a la forma.

Es de cobrar diezmos y primicias de la pobre labor de los infelices labriegos constituye, por los mismos, una usurpación de la propiedad ajena.

A qué título la Iglesia de Pedro impo- ne una contribución forzosa a los que no conculgan en sus máximas acaéticas?

Tal imposición, destituida de todo fundamento jurídico y racional, equivale a una contribución territorial ó personal impuesta por el Ecuador, por ejemplo, a súbditos de otro Estado.

Y cuando el Estado del Ecuador dice tal disposición, ¿no es verdad que causaría bidadad ante la ciencia y la opinión internacional?

Pues, ésto acontece con ciertos preceptos de la Iglesia llamada por autou- masía Católica.

Can, se explica y se concibe; pero que pretenda violentar la conciencia de un racionalista y disidente, no se explica.

Por eso, es atentatoria é inmoral la conducta observada por el Vicario de Quito, al nombrar colector para el cobro de diezmos, y que éste haga efectivo ese cobro, como lo manifiestan las actuaciones correspondientes.

Salazar confiesa platinadamente que ha cobrado, es decir que no le han pagado voluntariamente los tales diezmos; consta el nombramiento de colector para que éste haga efectivo el cobro. Luego hay infracción palmaria del artículo 228 del Código Penal.

De consiguiente, expresamos que la Policía de Quito habrá de cumplir con su deber al imponer la sanción legal a los infractores, emendando así el error en que incurrió un Comisario al juzgar este delito como una simple contravención de primera clase.

La ley no reconoce fuertes ni privilegios. Por lo mismo, castíguese al delincuente.

El 20 de Enero. El feroz frío envenenado...

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

mente inasual al ilustrado Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, quien a habrá detenido su consideración sobre el punto en cuestión.

"EL MERCURIO"  
Tratando de un tópico de actualidad, las bravatas de los ambatores, condena la intemperancia de lenguaje usado contra el Jefe del Estado y sus Ministros; y manifiesta que, ya que la su picancia partidariasta, ha creído ver en el contrato sobre las eléctricas un atentado a los derechos de los ciudadanos...

El General Eloy Alfaro, no podía abandonar tan pronto su misión. Si su misión...

La espada, pues, se alzó vengadora, azaz, terrible como siempre, para los indignos de flamar la insignia roja.

Estos cayeron bajo el resplandor de su bruñido acero; y la Libertad triunfó nuevamente de las esmeraldas de Roma...

Y vive Dios que el Partido Liberal está en el Poder, perdurará en él a despecho de todas las desesperaciones, y de todas las luchas de sus enemigos velados y no velados.

Los apóstoles no conocen el desfallecimiento por eso muchos solos son un apostolado y muchos apostolados requieren el Solio...

## De cómo una dama de Rio Janeiro se quitó las arrugas en tres noches

Después de haber acudido en vano a especialistas en belleza facial

"Me hace parecer veinte años más joven." Dice una señora de Buenos Aires que usó la preparación. "Ya tengo más de cuarenta años, pero mi cutis es más suave y mejor que lo era en mi niñez," escribe una dama de Rio Janeiro que empleó este maravilloso procedimiento para quitar las arrugas

constantemente, desde que la belleza femenina tuvo predominio sobre los hombres y proporción a la mejor pedic, inocencia y riqueza, no hay una sola que no haya buscado la manera de retardar los estragos del tiempo y de hacer desaparecer en la vida, las arrugas de su rostro y los profundos surcos de su frente.

Por espacio de muchos años, químicos renombrados y médicos de nota que se dedicaban a la conservación de la belleza en los rostros femeninos, han tratado en vano arrugas, pero no hay una sola que no haya buscado la manera de retardar los estragos del tiempo y de hacer desaparecer en la vida, las arrugas de su rostro y los profundos surcos de su frente.

Helen Sarbom no fué una excepción a la regla general de las mujeres. Las dificultades de la vida y las preocupaciones que las mismas experimentan, dejaron en su rostro marcas que lo desfiguraban y que la hicieron alarmarse, pues veía que la vejez se acercaba a su rostro.

Perseguida aquella idea, nuestra dama se puso a trabajar con ahínco y a hacer locos experimentos, y tres meses de afanosos labor y un número de experimentos, logró producir un extracto de arrugas que ella misma había visto ó conocido. Lo probó en sí misma, y cual no sería su sorpresa al ver la maravillosa transformación que en una sola noche se había operado en su rostro. Volvió a usarlo la segunda noche y a la mañana siguiente sus arrugas habían desaparecido casi por completo. Después de esto la tercera noche (tres aplicaciones solamente), no le quedó una sola arruga, y el cutis se le puso suave, limpio y radiante.

Después de este agradabilísimo experimento, la afortunada señora propuso la política entre sus amigas, y a las pocas horas ella ya obtenía idénticos resultados, y hoy ya se cuentan por millones las damas que se han beneficiado con los maravillosos resultados de este extracto de arrugas.

La señora V. S. Fernández, escribe: "Cuando me miro al espejo apenas me

representantes de primera clase para un negocio de este género. Yo he vendido especialidades para cuarto de caldera. Vendidos en todas partes del mundo desde \$ 50 adelante.

Si usted quiere obtener más detalles, pruébese, dando su edad y todos los detalles como también incluyendo referencias. Si prefiere correspondencia en inglés, dirigirse a:

"Diamond" Power Specialty Co. 7160 Detroit, Michigan, U.S.A.

Consultorio médico-homopático  
Me es honroso comunicar al público, que desde el mes de Julio del año que vendí especialidades para cuarto de caldera. Vendidos en todas partes del mundo desde \$ 50 adelante.

Si usted quiere obtener más detalles, pruébese, dando su edad y todos los detalles como también incluyendo referencias. Si prefiere correspondencia en inglés, dirigirse a:

"Diamond" Power Specialty Co. 7160 Detroit, Michigan, U.S.A.

Consultorio médico-homopático  
Me es honroso comunicar al público, que desde el mes de Julio del año que vendí especialidades para cuarto de caldera. Vendidos en todas partes del mundo desde \$ 50 adelante.

Si usted quiere obtener más detalles, pruébese, dando su edad y todos los detalles como también incluyendo referencias. Si prefiere correspondencia en inglés, dirigirse a:

"Diamond" Power Specialty Co. 7160 Detroit, Michigan, U.S.A.

Consultorio médico-homopático  
Me es honroso comunicar al público, que desde el mes de Julio del año que vendí especialidades para cuarto de caldera. Vendidos en todas partes del mundo desde \$ 50 adelante.

Si usted quiere obtener más detalles, pruébese, dando su edad y todos los detalles como también incluyendo referencias. Si prefiere correspondencia en inglés, dirigirse a:

"Diamond" Power Specialty Co. 7160 Detroit, Michigan, U.S.A.

Consultorio médico-homopático  
Me es honroso comunicar al público, que desde el mes de Julio del año que vendí especialidades para cuarto de caldera. Vendidos en todas partes del mundo desde \$ 50 adelante.

Si usted quiere obtener más detalles, pruébese, dando su edad y todos los detalles como también incluyendo referencias. Si prefiere correspondencia en inglés, dirigirse a:

"Diamond" Power Specialty Co. 7160 Detroit, Michigan, U.S.A.

mente inasual al ilustrado Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, quien a habrá detenido su consideración sobre el punto en cuestión.

"EL MERCURIO"  
Tratando de un tópico de actualidad, las bravatas de los ambatores, condena la intemperancia de lenguaje usado contra el Jefe del Estado y sus Ministros; y manifiesta que, ya que la su picancia partidariasta, ha creído ver en el contrato sobre las eléctricas un atentado a los derechos de los ciudadanos...

El General Eloy Alfaro, no podía abandonar tan pronto su misión. Si su misión...

La espada, pues, se alzó vengadora, azaz, terrible como siempre, para los indignos de flamar la insignia roja.

Estos cayeron bajo el resplandor de su bruñido acero; y la Libertad triunfó nuevamente de las esmeraldas de Roma...

Y vive Dios que el Partido Liberal está en el Poder, perdurará en él a despecho de todas las desesperaciones, y de todas las luchas de sus enemigos velados y no velados.

Los apóstoles no conocen el desfallecimiento por eso muchos solos son un apostolado y muchos apostolados requieren el Solio...

## SIEMPRE ELLOS

(De "El Propagandista")  
Si, amado lector, siempre ellos, los de- rricales, los transgresores de la ley.

Suprimidos los diezmos y primicias por la misma Sede Apostólica, median las gestiones del doctor Antonio Flo- res, cuando Presidente de la República, y sustituidos, como cuestión de forma, con el tres por mil; los céfros del Ecuador no han perdonado ocu- sión para manifiestarse rebañados a la forma.

Es de cobrar diezmos y primicias de la pobre labor de los infelices labriegos constituye, por los mismos, una usurpación de la propiedad ajena.

A qué título la Iglesia de Pedro impo- ne una contribución forzosa a los que no conculgan en sus máximas acaéticas?

Tal imposición, destituida de todo fundamento jurídico y racional, equivale a una contribución territorial ó personal impuesta por el Ecuador, por ejemplo, a súbditos de otro Estado.

Y cuando el Estado del Ecuador dice tal disposición, ¿no es verdad que causaría bidadad ante la ciencia y la opinión internacional?

Pues, ésto acontece con ciertos preceptos de la Iglesia llamada por autou- masía Católica.

Can, se explica y se concibe; pero que pretenda violentar la conciencia de un racionalista y disidente, no se explica.

Por eso, es atentatoria é inmoral la conducta observada por el Vicario de Quito, al nombrar colector para el cobro de diezmos, y que éste haga efectivo ese cobro, como lo manifiestan las actuaciones correspondientes.

Salazar confiesa platinadamente que ha cobrado, es decir que no le han pagado voluntariamente los tales diezmos; consta el nombramiento de colector para que éste haga efectivo el cobro. Luego hay infracción palmaria del artículo 228 del Código Penal.

De consiguiente, expresamos que la Policía de Quito habrá de cumplir con su deber al imponer la sanción legal a los infractores, emendando así el error en que incurrió un Comisario al juzgar este delito como una simple contravención de primera clase.

La ley no reconoce fuertes ni privilegios. Por lo mismo, castíguese al delincuente.

El 20 de Enero. El feroz frío envenenado...

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

El doctor Savina niega que los delega- dos brasileños en el Congreso científico de Santiago de Chile haya encontrado una recepción antipática.

Vertical text on the right edge of the page, likely a page number or publication information.

GRAN FABRICA DE CIGARRILLOS A VAPOR

"PROGRESO"

CALLE DE LA INDUSTRIA, N° 149
Telefono nacional N° 859.
ingles 138.
Oficina central-Calle de Aguirre, (primera esquina)
Telefono nacional N° 651.
ingles 117.

Para pedidos por mayor, dirigirse a la Fabrica 6 a la
Oficina donde seran debidamente atendidos. 6 945
Direccion telegrafica "Progreso"-Guayaquil 0.25-1908 1 a.

GRAN HOTEL ROYAL-YORK BAR

EL UNICO DE PRIMERA CLASE-(QUITO-ECUADOR)

Fileno Froment-Proprietario.
[Antiguo dueño del Hotel Paris-Guayaquil].

Casilla No. 238-Telefono No. 251.

El que escribe a una numerosa clientela, que ha comprado el lejoso Hotel Royal, en Quito, carrera Venezuela, que viene a estar situado en el centro de la ciudad, junto al Baño de Pichincha. Se recomienda su uso y buen servicio, para aparte del buen servicio de las habitaciones y lujo en las bañitoras, que se encuentran bien amuebladas, personal, los ventiladores y lujo en las habitaciones, que se encuentran bien amuebladas, personal, los ventiladores y lujo en las bañitoras, que se encuentran bien amuebladas, personal, los ventiladores y lujo en las bañitoras...

Fileno Froment, Proprietario.

Un buen negocio

Se necesita buenos y activos agentes, de reconocido honorabilidad, para la venta de retratos artisticos al lapiz negro 6 de colores, ambos de cuarenta centimos por copia y de un precio garantido según fotografia.
Conviene a los comerciantes, en una calle concurrida. Se dará buena comisión. Los retratos hechos en Paris tienen gran valor artistico y constituyen un adorno precioso en las salas más ricas. Escribir con referencia a Mr. Lecourchard, 8, Place de la Concorde en Paris, quien contestará inmediatamente.
3m. 7 170 Enero 15 de 1909.

Damian Miranda

Tiene a bien avisar a su numerosa clientela que ha pasado su almacén de la calle Bailén a la de

Pichincha No. 322

Como acabo de recibir un nuevo e importante surtido de casimires, sombreiros, paraguas de invierno y otros artículos, los ofrezco todos a precios muy bajos-Guayaquil, Enero 5 de 1909-1 m.-7133

Confiteria "Roma" No. 1 y 2

Por vapor "Guatemala" hemos recibido un gran surtido de CHOCOLATE CAILLER

y variedad completa de CONSERVAS Y LICORES DE LAS MEJORES MARCAS.

BOZIGLIA S VALLAZZA

Guayaquil, Junio 14 de 1908. 3.684 1 a.

FALTA APETITO?



El que vea llegar las horas de comer sin tener apetito está enfermo aunque no lo sepa. Esto se debe generalmente a defectos en la digestión y es muy natural que se cure con una medicina que se elabore precisamente para el estómago y que sea una especialidad, como las

Pastillas del Dr. Richards

Quando se digiere bien el almuerzo tomando las Pastillas del Dr. Richards es natural que haya apetito para la comida.

Además de despertar el apetito estas pastillas curan "agruras", hinchuras, indigestiones, nerviosidad, etc., y realmente transforman el estómago de tirano en sirviente. Pequeñitas en reposo; gigantescas en acción. Se venden en todas las farmacias.

Pésese Vd. antes y después de tomarlas. DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.



LA VICTORIA

Materiales de Construcción

Calle de El Oro

TELEFONO NACIONAL N°

Oficina 9 de Octubre 730

TELEFONO NACIONAL N°

Mosaico, Bloques y Ladrillos de concreto.-Cal de piedra.-Yeso para obras de arte y para cubrir paredes y Ladrillos de varias dimensiones.

ESPECIALIDAD Cemento Romano de primera clase, el mismo que se usa para la elaboración del mosaico.

Habiendo establecido el suscrito relaciones con poderosas fábricas de máquinas y de material fijo y rodante para ferrocarriles fijos y portátiles, se ocupará de hacer pedidos en Alemania y Estados Unidos para artículos de estos ramos.

Catálogos completos y precios se pueden consultar en mi oficina, en los altos de mi casa calle 9 de Octubre N° 730, de una a cuatro de la tarde.

En la fábrica calle de El Oro, tengo de venta actualmente magníficos motores de dos y cuatro caballos de fuerza, gas, gasolina, juegos de medos pequeños para tendales y rieles sistema Decauville.

Libre. 1° de 1908-6 981-1 a.

EMILIO ESTRADA.

Curas asombrosas

Son siempre efectuadas con el empleo del

FERROVIM

DA VIGOR DA BRIO DA NOVA VIDA

De venta en todas las boticas y droguerías.

Davy y Lawrence Cia., Nueva York.

No sabemos la causa por qué en los salones de recreación La Boma, Malibú, Lacrosse y otros, han sido visitados diez o veinte más a cada vaso de fresco con soda (si fin), cuando antes sólo costaba diez centimos.

¿Qué que la Municipalidad ha decretado al año impuesto más de esta clase de bebidas, que aunque no son tan buenas, que se venden, hacen falta para aliviar la sed? UN SUJETO.

MILITAR

ORDEN GENERAL DICHA AVEZ SERA SERVICIO, EL DE TRABAJOS. Jefe de día para mañana, el de igual clase don Arístides Salcedo.

Veinte de Hospital, el capitán don Angel M. Correa.

Servicio de Plaza y el Batallón Vencedores No. 10.

El día de mañana (hoy), torarán treinta banderas de música, en el orden siguiente: "Servicio" N° 2, en el Parque Seminario; "Batallón Vencedores" N° 15, en el Paseo Mental; y "Albinoela" N° 5, en la Plaza de Rocafuerte.

Del Puerto

SALIDA DE VAPORES PLUVIALES "San Pablo" para Bahayno, hoy a las 3 p. m.

El "Quito" para Bahayno, hoy a las 4 p. m.

El vaporcito "días" para Vicos, mañana a las 4 a. m.

MOVIMIENTO DE PASAJEROS

Entraron El "Elías" procedente de Vicos, con los siguientes pasajeros en primera clase: Alejandro Sotomayor, Antonio Mora, Luis A. Ollague, Armando Volante, J. A. Cosfombe, Carmen Campoverde, Roberto Contreras, Severo Parodi, Knay Da Chan Juan Olivera, Luis Soto y Domingo Conforne.

En 2 a. 4 pasajeros.

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE JUEVES 20 de Enero de 1909.-Santos Félix de Nolas de Elidario, obispo coadjutor, y Malagutas, profe.

CORREOS

Hoy, jueves, salen: Para San Carlos: Santa Lucía, Colinas, Baizar, Dabir, Manabí y Quito (intermedios).

Los maletas de Alvarez Arista Un oficial 1° de la Curia se hará cargo de ellas.

Sabemos que el Sr. Angel Banozi, oficial 1° de la Curia eclesiástica de esta Diócesis, ha sido designado, por el Vicario general, para que recoja y se haga cargo de los maletas que pertenecen al memorable canónigo Alvarez Arista.

Y nosotros preguntamos, qué será hacerle don Banozi con esas maletas?

Herida

Amalia Galindo, ha puesto en conocimiento de la Policía, que Teodomiro Pérez, individuo con quien mantiene relaciones amorosas, llegó anteoche a las 8 a su habitación, en estado de embriaguez y sin haber un precedente, la atacó a golpes, y cogido una botella, le infligió una rotura de gravedad en la frente.

El agresor fue reducido a prisión y la herida a terapia en el consultorio médico de la Intendencia.

Paste bubónicas

Ultimamente han ingresado al Sanatorio de bubónicos, las siguientes personas:

Mercedes Ramírez, de 26 años, guayaquileña, de la calle Villamil No. 212 y Flora Alarcón de 22 años, también guayaquileña, de la calle de Santa Elena No. 1115.

La existencia total de bubónicos ha ya hoy es de 20 individuos; 8 hombres y 12 mujeres.

Esfermo

Se encuentra enfermo el joven Alberto Martillo, aprovechado estudiante.

Tentativa de violación

José Pontón es el nombre de un individuo perteneciente a uno de los cuerpitos anantados en esta plaza y contra quien se ha levantado un suanero en la Comisaría 3.a nacional, por tentativa de violación a una menor de 8 años de edad.

El individuo en referencia, fue encontrado por la madre de la menor, en el momento mismo de intentar cometer el atentado.

Destrucción de la línea telefónica

El Sr. Intendente de Policía, ha dirigido un oficio al Jefe Político de Santa Elena, comunicándole que el Sr. Geo Flavell, jefe de la oficina del cable de este puerto, ha denunciado en su despacho que la línea telefónica de dicho cantón ha sido rota, con el objeto de robarse; y que en tal virtud, le preste al señor Powell las facilidades que sean necesarias, para la reparación inmediata de la referida línea, debiendo a la vez, por su parte, perseguir a los delincuentes y hacerles sentir el peso de la ley.

Leído

De las inmediaciones del río Yaguachi han traído a Teodomiro Albano, que viene herido de gravedad, en el brazo y pierna izquierda, a consecuencia de una riña que tuvo con Fermar Alvarado, el que se encuentra preso en la policía de Yaguachi.

El herido fue conducido al domicilio de su familia, situado en la calle de Ninfa.

Vijeros

En el último vapor, procedente del Norte, llegó el respetable y conocido comerciante Sr. Carlos S. Phillips, dueño de la academia de la juventud "La Esmeralda". Su permanencia en Europa y New York, donde he por negocios de la casa ha sido de algunos meses.

Nos complacemos en saludarlo. -Ayer por la mañana partió para la hacienda "Venencia", el Sr. Ernesto Aguirre G. tenedor de libros de ésta, acompañando de su señora madre, dona Rosa G. de Aguirre.

Tiro escapado

Ayer en la tarde, en momentos que el señor Nicolás Buzaco, se ocupaba en limpiar un revolver, como éste estuviera cargado, se le escapó un proyectil, que felizmente no causó desgracia personal.

El hecho pasó en la calle de Coronel 10.a cuadra.

Acusa recibo

El Sr. Ministro de lo Interior acusa recibo del acta de cortintante practicado a los libros de caja de especies de la Colecturía Fiscal del cantón Santa Elena y de las copias certificadas de las ordenanzas dictadas por el Concejo Municipal del cantón Yaguachi, para el año de 1909.

Por falsificador

Javier Vaca, es el nombre de un individuo vendedor de números de la lotería y a quien se le encontró uno de estos billetes falsificados, por cuyo motivo fue reducido a prisión y se encuentra en la cárcel del Sr. Intendente, quien le aplicará el debido castigo.

Personales

Ayer se dirigieron a la villa de Dañale las señoras Celeda L. y Sara Velasco con su señora madre Mercedes de Velasco.

-Ha entrado al periodo de convalecencia nuestro estimado amigo Sr. Dn. Juan D. Fioravanti, quien hacia algunos días se encontraba gravemente enfermo.

Becas esclavadas

El Cónsul estadounidense en Nueva York, comunicó al Ministerio de Instrucción Pública, que ha cancelado sus becas a la señorita Esther Vitar, al Sr. Antonio Torres y al señor Benjamín Piedra.

Pendencia y herida

En la tarde de anteayer, en un cuarto situado en la calle Morro, trabaron pendencia por cuestión celos, Silverio Castro y su consorte Carmes Ruata, resultando ésta herida en la pierna derecha con unas tijeras.

Renuncia

Ha presentado su renuncia el Sr. José Ochoa G., del cargo de Ier. ayudante de la escuela nocturna de la Sociedad de Artesanos "Amantes del Progreso".

Reguro Civil

Nacimientos, día 18.-Honorable Martillo, Fernando Bisco. Pastora Leonila Frías, Antonio Ernesto Frías, (melizos) Carmen Virginia Landárum. Secundino Villaverde, Epifanio Yulio, Matilde Leonor Pareja, Secundino Beyer Calles, Pablo Zabala, Clemenecia Diocleciano, Teófilo Abraham Parede, Francisco Herterica Rambo, Pascual Belén Flores, Manuel Encarnación Nascol, Guillermina Lozada.

Delenciones, día 18.-Angela Jerardo, 2 meses, atrepsia; María Leorigilda Noboa, 5 meses, cólera infantil; Manuela Oviedo, 15 años, cólico; María Arévalo, 51 años, insuficiencia renal; Miguel Parilla, 40 años, cólico; Francisco Gadeo, 27 años, tuberculosis pulmonar; Seguro Delgado, 3 años, desintoxicación; Francisco Aray, 70 años, gastroenteritis infecciosa; Nicéforo Atanasio L. mones, 10 meses, fiebre palúdica.

Nacimientos, día 20.-Amada María Rodríguez, Matilde Aueña Corcozo, Manuel de Jesús Acosta, Luis Bernal, Alonso Falconi, Rosendo Julio Rivas, Victoria Z. Balla, Marcelo Villaverde, Honorato Rocillo, Angel Juan Miranda, Hilario Suárez, Jacoba Aída Arísti, Doroteo Rodríguez.

Defunciones, día 20.-Luis Daniel Ramos, 3 años, tosferina; Salvador Santana, 9 meses, gastroenteritis; Luis María Ramírez, 1 año, bronquitis capilar; Inocencia Reyes, 22 años, irritación intestinal.

